

Köflach. (Funkübung.) Am Mittwoch, dem 20. Oktober, nachmittags, alarmierte Bezirksfeuerwehrkommandant Franz Mayer alle Feuerwehren seines Bezirkes, die ein Funkgerät besitzen, zu einer Funkübung nach Köflach. Als Brandobjekt wurde das Anwesen Kalb am Kreuzberg angenommen. Als Wasserbezugstellen dienten die vorhandenen Tankwagen und der sogenannte Kalbteich. Folgende Feuerwehren waren erschienen: Köflach-Stadt mit Brandmeister Josef Bohmann jun., Piber mit Hauptmann Josef Strini, Lankowitz mit Hauptmannstellvertreter Scheer, Bärnbach mit Hauptmann D' Isep, Voitsberg mit Hauptmann Strablegg, Krottendorf mit Hauptmann Rupprecht, Gaisfeld mit Hauptmann Raudner und Zentralanlagen Bärnbach mit Hauptmann Haas. Insgesamt waren bei der Übung 57 Mann ausgerückt.